

CIRCUITO INTERIOR

NO SE lo digan a nadie porque es un tema del que se ha guardado sospechoso silencio, pero cuentan que en el **Gobierno de la CDMX** están dándole vueltas a la idea de si conviene o no convocar a un proceso para consultar la permanencia o revocación de mandato de **Claudia Sheinbaum**.

PORQUE HAY quienes no olvidan que, al igual que lo hizo **Andrés Manuel López Obrador**, la hoy Jefa de Gobierno se comprometió en la campaña de 2018 a que, pasada la mitad de su Administración pondría su continuidad en manos de los ciudadanos.

EL HECHO es que, si en verdad piensa cumplir con su promesa el año que entra, los costos de ese ejercicio tendrían que estar considerados en el Presupuesto 2022 cuyo borrador tendrá que estar listo muy pronto. ¿Será que sí, será que no o que quién sabe?

...

LA BUENA es que, justo ahora que se vuelve esencial, la gerencia de **Obras y Mantenimiento del Metro** no está acéfala -como aparece en el portal del STC-, sino en proceso de contratación.

La **MALA** es que dicen que quien está por ocuparla es **Manuel Galindo**, director del **Cablebús** y, ahí sí, ¡pronto habrá que buscar sustituto!

circuitointerior@reforma.com

